

Hola!

Espero que mientras estés leyendo esto no dejes de sonreír ya que alguien desconocido se está acordando de ti.

Soy una persona joven que estudia dos carreras y que el pasado viernes 13 de marzo tuvo que abandonar su ciudad donde residía para volver a casa. Desde entonces, no he salido.

Todos los días veo las noticias y veo a personas como vuestras enfermeras que su única preocupación ahora mismo sois [vosotr@s](#) y vuestra salud. Nos pidieron por la televisión y por redes sociales que escribiéramos cartas para animaros, para daros todo nuestro ánimo, apoyo y afecto. Esta es otra de las pruebas que la naturaleza nos está ofreciendo para que luchemos contra ella y le demostremos lo fuerte que somos los seres humanos!!!! Estoy segura de que esta situación pasará y de que tú vas a poder decir: vencí al coronavirus!!!

Estar en un hospital no debe ser nada fácil pero seas quien seas, me gustaría decirte lo siguiente:

No estás sol@, los enfermeros y enfermeras, médicos y médicas están luchando para que tu salud se ponga bien y tu mente positiva siga brillando ya que además de cuidaros físicamente, se preocupan y piensan en que hacer para animaros. Por eso nos pidieron estas cartas a la población. Además, tu familia está esperándote ahí fuera para abrazarte y estar contigo cuando salgas y tus amigos confían en ti y te tienen presente en cada momento. También, personas como yo desde casa sin conoceros nos acordamos y nos ponemos en la piel de personas como tú.

Por ello, te animo a que luches por ti mism@, porque una mente positiva es una de las mejores armas para combatir!!!!

Piensa en todo el mundo que aunque no esté allí a tu lado se acuerda de ti desde donde está!!!! Lucha por ti y lucha por ellos

SEAS QUIEN SEAS...

**VALES
MUCHO**

